

## Festival Lampion 23 Mei di Candi Borobudur

**MAGELANG (IM)**- Festival Lampion menjadi bagian rangkaian perayaan Tri Suci Waisak 2568 BE di Candi Borobudur pada Kamis (23/5).

Juru Bicara PT Taman Wisata Candi (TWC) Borobudur, Prambanan, dan Ratu Boko, Ryan Eka Permana Sakti mengatakan, pihaknya menyediakan tiket nonton festival lampion secara langsung.

Masa pembelian tiket dimulai sejak 19 Mei 2024 dan berakhir 20 Mei 2024 pukul 15.00 WIB. Kendati demikian, tidak disebutkan jumlah spesifik tiket yang tersedia.

"Ini merupakan kesempatan yang diberikan bagi masyarakat untuk menyaksikan festival lampion dengan jumlah terbatas," ujarnya dalam keterangan tertulis, Senin (20/5).

Sakti menyebutkan, pembatasan jumlah tiket demi menjaga kekhayalan umat Buddha saat beribadah. Tiket

nonton festival lampion dibanderol seharga Rp 50.000 per orang, baik domestik maupun mancanegara. Masyarakat bisa membeli tiket melalui laman [ticket.borobudurpark.com](http://ticket.borobudurpark.com).

"Masyarakat yang telah memperoleh tiket diimbau masuk ke area kompleks Candi Borobudur mulai pukul 17.00 WIB," tutup Sakti.

Ribuan lampion disiapkan dalam perayaan Waisak 2568 BE pada Kamis (23/5). Lokasi penerangan lampion di Lapangan Marga Utama, kompleks Candi Borobudur di Kabupaten Magelang, Jawa Tengah. Koordinator Festival Lampion, Fatmawati mengatakan, terdapat 2.568 lampion yang disediakan.

Festival Lampion bakal digelar dalam dua sesi, yakni jam 19.00-21.00 dan 21.30-22.30 WIB. **pra**

## Ini Pertimbangan Asmawa Tosepu Memilih Sekda Kab. Bogor Definitif

**CIBINONG (IM)**- Penjabat Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengatakan memiliki banyak pertimbangan dalam hal memilih Sekda Kabupaten Bogor definitif.

Saat ini, sambungmya. Tiga calon Sekda Kabupaten Bogor ada nama-nama Ansan AP, Raden Irwan Purnawan dan Ajat Rochmat Jatnika yang sedang dalam penelusuran rekam jejaknya oleh Badan Kepegawaian Negara (BKN) KemenPAN-RB, Kemendagri dan juga Badan Intelijen Negara (BIN).

"Tiga besar calon Sekda Kabupaten Bogor definitif sedang ditelusuri oleh BKN, KemenPAN-RB, Kemendagri dan BIN, dia yang bakal terpilih harus memiliki integritas misal tidak pernah ikut kampanye calon kepala daerah (berpolitik praktis)," kata Asmawa Tosepu kepada wartawan, kemarin.

Asmawa Tosepu menerangkan bahwa butuh waktu lama, BKN mengeluarkan hasil pertimbangan teknisnya (Pertek) hingga dirinya pun belum memutuskan siapa yang terpilih menjadi Sekda Kabupaten Bogor definitif.

"Kalau dulu mungkin ada yang dipersiapkan untuk

'menduduki' jabatan tersebut, kalau sekarang saya memilih berdasarkan yang direkomendasikan panitia seleksi (Pansel) dan BKN," terangnya.

Pria asli Kabupaten Konawe, Sulawesi Tenggara ini menambahkan tidak akan memilih Calon Sekda Kabupaten Bogor yang pernah mendapatkan jabatan 'gila-gilaan'.

Ia juga berjanji tidak akan 'mengimport' temannya dari Kemendagri atau Kementerian lainnya untuk menduduki jabatan Sekda Kabupaten Bogor definitif dan lebih memilih pejabat yang berkarir di Pemkab Bogor.

"Kalau dia pernah naik pangkat jabatan 'gila-gilaan' padahal saat itu belum layak atau tidak memenuhi persyaratan tetapi karena dia dekat dengan kepala daerah maka ia pun dilantik, lalu jika ia semasa menjadi kepala dinas pernah mendapatkan temuan atau catatan dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) maka saya tidak akan memilih dia menjadi Sekda Kabupaten Bogor definitif. Saya paham ekspektasi atau pengharapan warga Bumi Tegar Beriman," tambah Asmawa Tosepu. **gio**

## Universitas Muhammadiyah Sukabumi Gelar Bimtek dan Sertifikasi Kompetensi BNSP



**SUKABUMI (IM)**- Bimtek dan Sertifikasi Kompetensi BNSP di Universitas Muhammadiyah Sukabumi untuk Bidang Entrepreneurship dan Digital Marketing, berlangsung selama dua hari 14-16 Mei 2024 lalu.

Kegiatan Bimtek dan Sertifikasi Kompetensi BNSP yang diselenggarakan oleh Universitas Muhammadiyah Sukabumi (UMMI) bekerja sama dengan LSP Manajemen Kewirausahaan Prima Indonesia dan LPK Smart Generatio.

Kegiatan dibuka oleh Rektor UMMI yang diwakili Wakil Rektor-1 Dr. Asep Muhammad Ramdan SE MM, didampingi Ketua LPPM Dr. Jujun Ratnasari MSi serta Dekan FE Elan Eriswanto SE MM sekaligus untuk memberi Pembekalan Keterampilan teknis dan juga asesmen terhadap Knowledge, Skill dan Attitude di bidang Entrepreneurship dan Digital Marketing bagi mahasiswa tingkat akhir yang sedang mempersiapkan dirinya terjun ke dunia kerja atau dunia usaha.

Dengan mengikuti kegiatan Bimtek dan Sertifikasi Kompetensi BNSP ini, diharapkan para peserta akan

memiliki kompetensi yang memadai serta memiliki daya saing di pasar juga di era VUCA era perubahan cepat.

Ini merupakan pertama kalinya Universitas Muhammadiyah Sukabumi, melakukan kegiatan Bimtek dan Uji Kompetensi dalam jumlah yang cukup besar sebanyak 188 peserta.

Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dan tanggung jawab universitas dalam menghasilkan lulusan dengan kualitas terbaik yang telah mendapatkan pengakuan kompetensi dari lembaga Badan Nasional Sertifikasi Profesi.

Sementara itu Direktur LSP, Ir. Gabelas Girsang MM CMA, didampingi Manajer Sertifikasi, Risky R Pinardi SS MM CMA, menyampaikan rasa bangga kepada Civitas UMMI, dengan kepedulian yang tinggi atas Kualitas Kompetensi anak didiknya.

"Ini terlihat dari antusias UMMI dalam mempersiapkan dan memberi dukungan penuh atas acara yang diselenggarakan. Seluruh rangkaian acara telah selesai dilaksanakan dengan hasil yang sangat baik dan memuaskan," ujar Gabelas Girsang. **ber**

# 8 | Nusantara



## JALAN LAYANG CIROYOM DITUTUP WARGA

Seorang anak bermain di Jalan Layang Ciroyom yang ditutup di Bandung, Jabar, Senin (20/5). Warga Ciroyom menutup Jalan Layang akibat maraknya kecelakaan yang terjadi di jembatan layang yang telah dioperasikan namun belum diresmikan tersebut.

# DLH Kab. Bogor Terganjil Anggaran Pembelian Tujuh Unit Truk Sampah

APBD Kabupaten Bogor masih defisit (sekitar Rp 300 hingga 400 miliar) dan DAK juga belum tau kabar pencaiannya. Padahal kita sangat membutuhkan armada truk sampah yang baru demi bisa maksimal dalam pelayanan pengangkutan sampah Masyarakat, kata Kabid Pengelola Sampah DLH Kabupaten Bogor, Ismambar Fadli.

**CIBINONG (IM)**-

Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Bogor berharap bisa melakukan pembelian tujuh unit truk sampah type compactor

pada Tahun 2024.

Sumber anggaran pembelian tujuh unit truk sampah type compactor didapat dari Anggaran

Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Bogor sebesar Rp 7,5 miliar maupun Anggaran Pendapatan Belanja Nasional (APBN) dengan besar Rp 3 miliar.

"Tahun ini kami berharap melakukan pembelian tujuh unit truk sampah type compactor, baik dari APBD maupun APBN atau dalam hal ini Dana Alokasi Khusus (DAK)," ucap Kabid Pengelola Sampah DLH Kabupaten Bogor, Ismambar Fadli kepada wartawan, Senin (20/5).

Ismambar Fadli menerangkan bahwa saat ini, anggaran belanja atau pembelian tujuh unit truk sampah type compactor belum

cair dan bahkan ada yang ditanggihkan.

"APBD Kabupaten Bogor masih defisit (sekitar Rp 300 hingga 400 miliar) dan DAK juga belum tau kabar pencaiannya, kami berharap bisa belanja atau membeli truk sampah tipe compactor di semester kedua tahun ini," terang Ismambar Fadli.

Ia menjelaskan bahwa jajarannya membutuhkan armada truk sampah yang baru demi bisa maksimal dalam pelayanan pengangkutan sampah masyarakat Bumi Tegar Beriman.

"Saat ini, total armada truk sampah kita ada 260 unit truk sampah di mana

70 hingga 100 unit truk sampah dalam kondisi kurang baik hingga biaya perawatannya cukup tinggi," jelasnya.

Ia melanjutkan demi kenyamanan dan kesehatan masyarakat, DLH Kabupaten Bogor tidak lagi membeli truk sampah jenis dump truck dan beralih ke tipe compactor.

"Jika sampah diangkut menggunakan dump truck itu ada air lindi dan bau, oleh karena itu demi kenyamanan dan kesehatan masyarakat, DLH Kabupaten Bogor kini hanya membeli truk sampah tipe compactor," lanjut Ismambar Fadli. **gio**

## Calhaj Kab. Bogor, Diminta Laksanakan Rangkaian Ibadah Haji Berhikmat

**CIBINONG (IM)**- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melepas keberangkatan jamaah haji Kabupaten Bogor kloter 17 JKS, di Gedung Tegar Beriman, Cibinong, Minggu (19/5).

Mewakili Pj. Bupati Bogor, Plh. Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kabag Kesra) Setda Kabupaten Bogor, Iip Ripanudin menyampaikan pesan agar Calon Jamaah Haji (Calhaj) Kabupaten Bogor melaksanakan seluruh rangkaian ibadah haji dengan hikmat.

Sebagai informasi, kloter 17 JKS merupakan kloter utuh asal Kabupaten Bogor, berjumlah 432 orang, terdiri dari 195 laki-laki dan 237 perempuan. Jamaah diterima di asrama haji Bekasi pukul 07.00 WIB selanjutnya diterbangkan menuju tanah suci pada malam harinya. Jamaah akan sampai di Madinah pada tanggal 20 Mei 2024 pukul 05.40 WIB. Mereka

akan berada di tanah suci selama 42 hari, dan akan kembali pada tanggal 29 Juni 2024.

Plh. Kabag Kesra Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor, Iip Ripanudin menyampaikan agar seluruh jamaah haji Kabupaten Bogor dapat mempersiapkan diri agar senantiasa penuh keikhlasan dalam menjalankan ibadah haji serta jaga kesehatan fisik dan mental agar mampu melaksanakan seluruh rangkaian ibadah haji dengan baik.

"Laksanakan ibadah haji sesuai rukun, wajib, sunnah dan syarat-syarat sah lainnya. Jauhkan diri dari hal-hal yang dapat membatalkan ibadah haji dan perbuatan yang sia-sia yang dapat mengurangi pahala serta kekhayalan dalam beribadah," ujar Iip.

Ia juga meminta agar jamaah selalu menjaga kekompakan, kerukunan, kebersamaan dan membangun sikap saling mem-

bantu satu sama lain. Juga nama baik Kabupaten Bogor, Jawa Barat dan bangsa Indonesia.

"Dengan niat yang lurus, menjalankan ibadah haji lillahi ta'ala, serta bersungguh-sungguh beribadah sesuai syariat, jamaah haji Indonesia khususnya Kabupaten Bogor dapat menjadi haji yang mabrur," tandasnya.

Selanjutnya Iip mengingatkan, kepada para petugas haji karom dan karu, kiranya dapat menjalankan tugas mulia membimbing, membina dan memandu jamaah haji kabupaten bogor dengan sebaik-baiknya, tulus dan ikhlas.

Turut hadir pada pelepasan jamaah haji tersebut, Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Bogor, Ketua Baznas Kabupaten Bogor, para Ketua Forum Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (FKBIH) Kabupaten Bogor dan para Petugas Haji Karom Dan Karu. **gio**



Calhaj Kabupaten Bogor agar senantiasa melaksanakan ibadah haji dengan hikmat penuh tawakal.

## Lampung Perbaiki Jalan Penunjang Sektor Pertanian

**BANDARLAMPUNG (IM)**- Pemerintah Provinsi (Pemprov) Lampung terus berupaya melaksanakan perbaikan infrastruktur jalan penunjang sektor pertanian di daerahnya.

"Upaya-upaya perbaikan berbagai infrastruktur jalan akan terus dilaksanakan baik melalui APBD, ataupun dengan mengajukan penanganan yang diusulkan melalui APBN," ujar Kepala Dinas Bina Marga dan Bina Konstruksi Provinsi Lampung, M Taufiqullah di Bandar Lampung, Senin (20/5).

Ia mengatakan bahwa penanganan perbaikan infrastruktur tersebut pun akan dilakukan bagi perbaikan jalan penunjang sektor pertanian, yang menjadi kewenangan pemerintah provinsi di berbagai kabupaten.

"Penanganan itu sudah dilakukan di beberapa ruas penunjang di daerah sentra pertanian. Seperti di Kabupaten Lampung Tengah yang saat ini ruas jalannya sudah dalam kondisi mantap," katanya.

Dia menjelaskan salah satu ruas penunjang sektor pertanian di Kabupaten Lampung Tengah yang telah dalam kondisi mantap ada di Ruas Kota Gajah-Simpang Randu-Seputih Sura-

baya yang dilaksanakan melalui pembiayaan dana APBD dan Inpres Jalan Daerah (IJD) tahun 2023.

"Kemudian ruas penunjang perkebunan sawit di beberapa daerah seperti di Ruas Padang Ratu-Kalirejo, tahun ini akan dilaksanakan penanganan infrastruktur jalan melalui sumber dana bagi hasil (DBH) sawit," ucap dia.

Ia melanjutkan ruas penunjang sentra pertanian lain yang akan diperbaiki ada di Kabupaten Lampung Timur. Di mana saat ini kondisi infrastruktur jalan hampir sebagian besar dalam kondisi mantap.

"Untuk ruas penunjang pertanian di Kabupaten Lampung Timur yang diperbaiki seperti Ruas Pugung Raharjo-Jabung, kemudian Ruas Belimbing Sari-Jabung," tambahnya.

Menurut dia, perbaikan infrastruktur jalan penunjang sektor pertanian di daerah sentra pertanian secara konsisten juga akan dianggarkan melalui dana alokasi khusus ketahanan pangan.

"Diharapkan dengan adanya perawatan dan perbaikan jalan penunjang sektor pertanian dapat memperlancar kegiatan pertanian di daerah-daerah sentra pertanian," ujar dia lagi. **pra**